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В с к о р е  п о с л е  о к о н ч а н и я 
воскресного вечернего собрания, 
12 сентября 2010 года, в главном 
святилище Центральной церкви 
«Манмин» состоялся 10-й конкурс 
Библейских стихов. Соревнование 
организовала Мужская миссия. 63 
человека прошли отборочный тур 
и были допущены на 10-й конкурс 
Библейских стихов. В их числе 
были 14 пасторов, два старейшины, 
7 старших диаконисс, 14 дьяконов, 
21 диаконисса, 4 сестры и брат. 
Участники конкурса должны были 
по памяти написать предложенные 
им стихи и ответить на заданные 
вопросы.

Г л а в н а я  п р е м и я  б ы л а 
присуждена  пастору  Гым Нан 
Хван, наставнице миссии «Соль 
и  свет».  Диаконисса  Су Чжин 
Чан, из миссии церкви Тэчжон 
Манмин ,  удо стоилась  первой 

п р е м и и .  Д в е  в т о р ы е  п р е м и и 
получили старшая диаконисса Юн 
Ю Шим из Женской миссии 2-3 и 
диаконисса Хён Ю Хэ - из церкви 
Йосу Манмин. Третью премию 
поделили пастор Ён Юн Пак и 
диаконисса Ке Хён Ан из церкви 
Тэчжон Манмин. После получения 
главной премии пастор Гым Нан 
Хван призналась: «Размышляя над 
Словом каждый день и запоминая 
стихи, я ощущала Божью любовь 
и  б л а г о с т ь  и  о т  э т о г о  б ы л а 
счастливой».

Самой юной участницей стала 
п я т н а д ц ат и л е т н я я  с е с т р а  Х а 
Ён Ли из церкви Чолла-Намдо 
Манмин,  а  с амым пожилым – 
семидесятитрехлетний старейшина 
Ён Сан Ким из Мужской миссии 
5-1, который сказал: «Я взял за 
правило читать Библию и книги 
старшего пастора  и  заучивать 

Библейские стихи на память. 
В результате я обрел силы и 

могу бороться с сонливостью и 
посторонними мыслями во время 
бого служений и  молитвенных 
собраний. Я также стал молиться 
Богу с искренним сердцем».

Последние 10 лет дьякон Кён 
Сек  Ко,  получивший главную 
премию в 2001 году, постоянно 
участвует во всех состязаниях на 
знание Библейских стихов. 

Опыт участия в аналогичных 
с о р е в н о в а н и я х  и м е ю т  е щ е 
несколько человек. Запоминание 
стихов и размышление над ними 
стало частью их жизни. Есть еще 
одно важное замечание: пасторы из 
церкви Тэчжон Манмин готовились 
к конкурсу в группе, и все они 
показали хорошие результаты на 
со стязании.  Трансляция этого 
конкурса велась через интернет. 

63 финалиста 10-го конкурса Библейских стихов сдают экзамен. Некоторым 
пришлось даже сидеть на полу, так как участников было очень много.

«Возьмите за правило учить наизусть стихи из Библии!» 
10-й конкурс Библейских стихов: 63 участника рвались к победе  

Преп. д-р Джей Рок Ли, старший 
пастор  и  председатель  совет а 
Объединенной церкви святости 
Иисуса Христа, вместе с 9.000-
ми филиалов и дочерних церквей 
проповедует пятигранное Евангелие 
святости - Возрождение, Освящение, 
Б о ж е с т в е н н о е  и с ц е л е н и е , 
Воскресение и Второе пришествие 
Господа нашего Иисуса Христа - 
во всех уголках земного шара. В 
сентябре епископ д-р Мён Хо Чен, 

председатель совета Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа в 
Африке, был приглашен в качестве 
проповедника на празднование 
г од о в щ и н ы  « О б ъ е д и н е н н о г о 
крусейда-2009 в Израиле» под 
названием «Это твой день для чуда», 
состоявшееся в израильском городе 
Хайфе. (Подробнее об этом читайте 
в «Новостях Манмин», № 45). В 
течение первой недели сентября 
преп. Су Чжин Ли, заместитель 

председателя Объединенной церкви 
святости Иисуса Христа, провела 
т ри  с еминара  для  пасторов  и 
лидеров церкви и три платочных 
к ру с е й д а  и с ц е л е н и я  в  Н а гоя , 
четвертом по величине городе 
Японии и столице префектуры 
Аичи, а также в городах Ида и 
Мацумото префектуры Нагано.

Четвертого, пятого и восьмого 
сентября преп. Су Чжин Ли провела 
крусейды исцеления с платком, над 

которым молился д-р Джей Рок 
Ли, в церквях Нагоя Манмин, Ида 
Манмин и Мацумото Манмин. Во 
время ее проповеди в аудитории 
ощущалось мощное присутствие 
Святого Духа; и когда она молилась 
с  к а ф е д р ы ,  п р и с у т с т ву ю щ и е 
каялись в своих грехах со слезами и 
сокрушенными сердцами, после чего 
они, благодаря пламенным делам 
Святого Духа, получили исцеление 
и ответы на свои молитвы.

Ч и х о м и  То м и т а ,  ж е н щ и н а 
двадцати одного года, из-за артрита 
с трудом шевелила пальцами и 
еле-еле передвигалась. Однако 
после молитвы она стала свободно 
двигать пальцами и нормально 
ходить .  У  т ринадцатилетнего 
п о д р о с т к а  И с  Э с к и л  К о я м а 
и  п я т и д е с я т и т р е х л е т н е г о 
м у ж ч и н ы  Ш и г е р у  М о р и к а в а 
в о с с т а н о в и л о с ь  з р е н и е ,  а 
Та к ка ко  Мо р и м ото ,  же н щ и н а 
шестидесяти шести лет, исцелилась 
от  во спалительного проце сса , 
возникшего после переохлаждения 
под кондиционером. Кроме того, 
многие исцелились от различной 
тяжести паралича плеча, болей в 
коленях, почечной недостаточности, 
деструкции стекловидного тела, 
а также последствий теплового 
удара. Люди свидетельствовали: «Я 
освободился от сил тьмы», «Сегодня 
я обрел истинную веру». 

7 сентября в 14 часов преп. Су 

Чжин Ли провела в церкви Ида 
Манмин специальный семинар 
для всех пасторов, миссионеров и 
работников церкви, которые служат 
в Японии, в дочерних церквях 
Объединенной церкви святости 
Иисуса Христа. Она прочитала 
лекцию под названием «Духовная 
молитва и плотская молитва», во 
время которой призвала слушателей 
«еще больше объединиться в Святом 
Духе,  Который живет в них,  и 
возносить проникновенные молитвы 
веры». 

Шестого и седьмого сентября 
2010 года, в 19:00, в социальном 
Центре Мицубаса для пожилых 
людей, а затем и в церкви Ида 
Манмин преп. Су Чжин Ли вновь 
провела семинары для пасторов 
и  лидеров  дочерних  церквей , 
расположенных по всей Японии. 
Ее проповедь называлась «Пока 
не обретете уверенность перед 
Богом» и была основана на Первом 
п о с л а н и и  И о а н н а ,  3 :21- 2 2 .  В 
своей проповеди она обратилась к 
собравшимся с призывом «искренне 
покаяться в грехах, которые они 
совершили перед Богом прежде, 
чем уверовали в Него, да и после 
т о го ,  к а к  с т а л и  в е р у ю щ и м и ; 
осознать, что смущает наш разум, 
препятствуя сердцу стать духовным; 
что мешает смотреть на всех только 
благостными глазами, как Господь и 
пастырь».

Преп. Су Чжин Ли, заместитель председателя Объединенной церкви святости Иисуса Христа, прочитала лекцию на 
семинаре для пасторов, миссионеров и церковных лидеров. На японский язык лекцию переводил пастор Сён Гил Рю, 
председатель Объединенной церкви святости Иисуса Христа в Японии.

Семинары для пасторов и лидеров церкви и платочные 
крусейды исцеления с участием преп. Су Чжин Ли 

состоялись в двух префектурах Японии – Нагано и Аичи

Мой старший брат сказал мне: «Хён 
Тэ! А ведь Небеса и ад действительно 
существуют. Глядя на различные знамения 
и чудеса, явленные нам через старшего 
п а с то р а  Д же й  Ро ка  Л и ,  м ы  м оже м 
убедиться, что Бог жив».

Я уже думал о том, что, наверняка, 
был творец, создавший небеса и землю 
и все на них, но когда мой старший брат, 
исполненный веры, поделился со мной 
Евангелием, то в сентябре 2007 года я 
пошел в церковь Манмин в Восточном 
Кванджу, чтобы увидеть все своими 
глазами.

Проповедь д-ра Джей Рока Ли меня 
тронула. Порой он смеялся или плакал, 
приводя примеры благости и рассказывая 
с в и д е т е л ь с т в а  д р у г и х  в е р у ю щ и х . 
Это помогло мне почувствовать его 
искренность, любовь и доброту. С того 
времени я с большим удовольствием 
слушаю его проповеди. Когда он сказал, 
что «не всякий, призывающий “Господи! 
Господи!”, войдет в Царство Небесное», 
я  от р е з ве л!  Я  о со з н а л ,  ч то  тол ь ко 
исполняющие волю Бога смогут войти в 
Царство Небесное.

С тех пор я стараюсь жить во Слову 
Божьему,  и  с  первого ме сяца  моего 
посещения церкви я радостно плачу 
полную десятину. Сначала, около 7-ми 
месяцев, я ходил только на воскресные 
утренние собрания, а потом открывал свою 
парикмахерскую, находившуюся в центре 
Кванджу-Сити. Я делал это, потому что 
еще не понимал, как надо святить День 
Господень. А когда я узнал об этом, я стал 
закрывать свой салон по воскресеньям. 
Прибыль не уменьшилась, и это дало 
толчок росту моей веры.

Мой салон причесок настолько известен, 
что  у  нас  бывают многие  клиенты, 
работающие на радио и телевидении 
КСВ (Корейская сеть вещания) и ВКМ 
(Вещательная корпорация Мунхва). Три 
года назад ВКМ назвала меня лучшим 
парикмахером в Кванджу-Сити. Мой 
салон был всегда переполнен клиентами, 
и в  феврале 2009 года я  переехал в 
другое помещение, в районе Квансангу в 
Кванджу-Сити.

Многие посчитали, что я поступил 
неверно, выбрав место для салона так 
далеко от центра города. Но по молитве 
д-ра Джей Рока Ли, а также по молитвам 
с любовью и заботой обо мне членов 
церкви Манмин в Восточном Кванджу, 
я открыл новый салон и с верой назвал 
его «Чой-Отем». В тот день на небе 
появилась круглая радуга. Мое сердце 
преисполнилось радости и благодарности 
за увиденную радугу Божьего завета. 
Я  ч а с то  в с п ом и н а ю  т у  р а д у г у  и  с 
благодарностью управляю своим салоном.

Я  б ы л  у б е ж д е н ,  ч т о  с а л о н ,  с 
п р и с у т с т в и е м  в  н е м  Б о г а ,  б уд е т 
преуспевать, и поэтому вел ревностную 
жизнь в вере. По вечерам, не успев закрыть 
салон,  я  уже бежал на молитвенное 
собрание Даниила, даже если оно уже 
подходило к концу. Я горячо молился о 
лучших условиях работы, при которых 
я смог бы вести более успешную жизнь 
верующего.

Когда в Центральной церкви «Манмин» 
в Сеуле проходили особые мероприятия, 
я принимал в них участие. Я получал 
молитву д-ра Джей Рока Ли и приносил 
пожертвования. Он молился обо мне 
с о  с л о ва м и :  « Д а ру й  е м у  м уд р о с т ь 

и понимание.  Пусть его мастерство 
улучшится». От его молитвы мое сердце 
наполнялось надеждой, и я радовался.

Каждое утро я начинаю свой день с 
молитвы д-ра Джей Рока Ли о начале дня. 
Я стараюсь применять усвоенное мной 
Слово Божье в своем бизнесе и служить 
клиентам с благостью и любовью. Я 
часто читаю Писание на собраниях своего 
коллектива, в котором 12 сотрудников. Они 
говорят, что я им как пастор.

Я всегда бодрствую, чтобы проявлять 
смирение перед Богом. Я всегда стараюсь 
служить своим клиентам искренне, от всего 
сердца, а не по правилам лицемерного 
этикета. Мы бесплатно угощаем своих 
клиентов кофе и чаем, установив для этого 
в салоне автомат; приобретаем красивые 
бумажные стаканчики, чтобы клиентам 
было приятнее, и изо всех сил стараемся 
осваивать самые красивые прически. 
Стараясь послужить им, мы научились 
понимать их желания по выражению их 
лиц. 

Так я смог святить Господень День, 
приносить полную десятину, непрестанно 
молиться, исполнять усвоенное Слово 
Бога. И, как результат, у меня еще больше 
клиентов, чем в старом салоне. Число 
постоянных посетителей увеличилось, 
прибыль стала в два-три раза выше, чем 
в салоне, который находился в центре 
города. Мы просто стараемся угодить 
клиентам. И теперь мой салон называют 
«самой лучшей парикмахерской -  с 
прекрасными мастерами и ароматным 
кофе».

Я воздаю благодарность и славу Богу, 
приведшему меня к радостной жизни в 
вере и благословившему мой бизнес.

Мы совсем не 
пострадали 
в большой 

автомобильной 
аварии!

В  и ю л е  2 0 1 0  г о д а  я 
посетила 4-й европейский 
лагерь «Слово о Кресте», 
проходивший в Финляндии 
под  рук оводс твом МУЦМ 
(Мис сионерский  у чебный 
центр Манмин). И я получила 
много впечатлений от лагеря. 
Случившееся потом дало 
мне  во змо ж но с т ь  лично 
ощутить  Божью любовь и 
силу.
30 июля, после пятничного 
в с е н о щ н о г о  с о б р а н и я , 
мои  р о ди т ели  прие х а ли 
з а  м н о й  н а  м а ш и н е  в 
церковь. По дороге домой 
мы с то яли  у  светофора, 
ч т о б ы  с м е н и т ь  п о л о с у 
движения. И вдруг машина, 
ехавшая с противоположной 
стороны, врезалась в нас. 
Водитель был совершенно 
пь ян.  В  тот  момент  я  не 
была пристегнута ремнями 
безопасности. Меня резко 
в ы к и н у л о  в п е р е д ,  и  я 
подумала, что это конец.
Но когда я открыла глаза, 
т о  о б н а р у ж и л а ,  ч т о  ни 
я ,  н и  м о и  р о д и т е л и  н е 
пострадали. Когда мы вышли 
из машины, мы увидели, что 
она полностью исковеркана. 
Свидетели аварии сказали, 
что они были уверены, что 
мы серьезно пострадали или 
даже погибли. Слава Богу, 
что водитель другой машины 
тоже не пострадал.
В  аварии,  к ог д а  машина 
была  разбита  вдребезги, 
Бог защитил нас так, что на 
нас  не оказалось никаких 
с л е д о в  о т  а в а р и и .  М ы 
воздаем всю благодарность 
и славу Богу.

Сестра Даня Маса 
(церковь Манмин 

Брюссель, Бельгия) 

Самый лучший салон 
причесок - с доброжелательными 

мастерами и ароматным кофе
Дьякон Хён Тэ Ким (церковь Манмин в Восточном Кванджу, салон причесок «Чой-Отем»)
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Дары Духа – это проявления особых 
д е я н и й  С вя то го  Д у ха ,  я вл е н н ы е 
благодаря любви Божьей. 12-ю главу 
1-го послания к Коринфянам иногда 
называют «главой о дарах»: в ней 
описаны особые деяния Святого Духа, 
обращенные к каждому конкретному 
человеку. Под дарами Святого Духа 
подразумеваются слово мудрости, слово 
знания, вера, исцеление, способность 
с о ве р ш ат ь  ч уд е с а ,  п р о р оч е с т во , 
различение духов, языки и толкование 
языков. Кроме упомянутых, есть и 
другие дары – такие,  как любовь, 
видение и божественное ясновидение.

Среди даров Святого Духа дар языков 
– это тот дар, который может быть 
дан любому верующему, принявшему 
Господа и получившему Духа Святого. 
Дар языков играет важную роль в 
побуждении каждого верующего к 
росту в духе и вере. Каждый верующий 
д ол же н  и м е т ь  и д у щ е е  от  с е рд ц а 
страстное желание получить его. 
Каковы преимущества того, что мы 
молимся на языках, и как мы можем 
молиться на языках? 

1. Каковы преимущества молитвы 
на языках 

В 1-м по слании к  Коринфянам, 
14:2, читаем: «Ибо кто говорит на 
незнакомом языке, тот говорит не 
людям,  а  Богу;  потому что никто 
не понимает его, он тайны говорит 
духом». Когда мы молимся на языках, 
наш дух молится о том, что необходимо 
в духе. Сами мы не можем понять, что 
значит молитва на языках. Если же мы 
хотим знать, о чем молится наш дух на 
языках, то должны получить толкование 
этого от человека, имеющего этот дар 
толкования молитвы на языках. 

Когда мы получаем дар иных языков 
и  м ол и м с я  н а  я з ы ка х ,  то  м оже м 
исполниться Святым Духом, потому 
что наш дух может общаться со Святым 
Духом. Если мы слушаем Слово Божье 
по вдохновению Святого Духа,  то 
легко можем осознать его духовное 
значение и сделать его своим духовным 
хлебом. Тогда мы сможем вырасти в 
духе быстрее. По мере того как мы 
возрастаем в духе, наш дух преуспевает 

и наши духовные глаза открываются, и 
тогда мы можем преодолеть усталость 
и стать человеком духовным. Святому 
Духу ведомы глубины нашего сердца, 
Он знает о грядущих испытаниях и 
скорбях, надеждах на будущее и о воле 
Божьей. 

Поэтому, если мы много молимся 
н а  я з ы к а х ,  т о  м о ж е м  о т о г н а т ь 
надвигающиеся испытания и скорби. 
Мы сможем молиться в духе о самом 
необходимом, даже не зная о помыслах 
нашего  внут реннего  человека ,  и , 
общаясь с Богом, быстро получить 
ответы от Него. В той степени, в какой 
мы стали людьми духовными, в той 
же степени мы будем предвидеть, что 
произойдет вскоре, так как у нас есть 
общение с Богом и мы слушаем Духа 
Святого, Которого Он направляет. А, 
кроме того, через молитву на языках 
обретается надежда на вечную жизнь 
после смерти и укрепляется наша вера.  

2. Как получить дар языков и 
молиться на языках

Существуют условия получения 
дара иных языков. Первое из них – 
приняв Иисуса Христа, получить в 
дар Духа Святого. Второе - нужно 
стать смиренным и, взывая в молитве, 
с открытым, как у ребенка, сердцем 
обрести полноту Святого Духа. Если 
верующий не умалит себя, став как 
дите, или же, стесняясь и думая о том, 
что другие смотрят на него, он не будет 
взывать в молитве, то он не сможет 
исполниться Святым Духом и принять 
дар языков. Поскольку молитва на 
языках предназначена для того, чтобы 
наш дух молился о том, что необходимо 
в духе, то мы не знаем, о чем дух наш 
молится, но в результате душа наша 
преуспевает. В данном случае это не 
означает, что осуществляются наши 
сердечные желания. Между нашим 
духом и душой есть определенная 
взаимосвязь,  оттого и душа наша 
преуспевает. Что же делать для того, 
чтобы наша молитва была подобающей 
в очах Божьих?  

В 1-м послании к Коринфянам, 14:14-
15, читаем: «Ибо когда я молюсь на 
незнакомом языке, то хотя дух мой и 

молится, но ум мой остается без плода. 
Что же делать? Стану молиться духом, 
стану молиться и умом; буду петь 
духом, буду петь и умом». Писание 
настаивает на том, чтобы мы различали 
молитву духом и молитву умом, и 
молились и тем, и другим способом.

Молиться духом предполагает, что 
наш дух молится о том, чтобы обладать 
б о л ь ш е й  в е р о й ,  ж и т ь  п о  С л о ву 
Божьему, молится о процветании души 
нашей. Молиться на языках значит 
молиться за свои духовные нужды. 
И напротив, молиться умом значит 
просить преуспевания дома, на работе, 
в бизнесе и получать ответ на желания 
сердца.  Поэтому мы и молимся и 
духом, и умом. 

«Петь духом» значит сорадоваться 
воле Божьей, восхвалять силу Бога и 
выражать Ему нашу благодарность. 
Когда мы поем гимны, напечатанные 
в книге, мы поем умом. Точно так же, 
когда нас вдохновляет Святой Дух 
и мы всецело отдаемся молитве на 
языках, мы можем и петь на языках. 
Это называется «петь духом». Если мы 
поем духом, то наш дух исполняется 
Святым Духом, и мы можем слегка 
пританцовывать, даже не замечая этого. 
Перейдя на более глубокий уровень 
полноты духа, мы сможем молиться 
или петь на новых языках. 

Что такое новый язык? В Евангелии 
о т  М а р к а ,  1 6 : 1 7 ,  с к а з а н о ,  ч т о 
уверовавших сопровождают знамения, 
и одним из них является говорение 
«новыми языками». Когда мы говорим 
новыми языками, враг дьявол трепещет. 
Предположим, что грабитель пытается 
ударить вас ножом. Если вы начнете 
молиться новыми языками, то ангел 
тронет сердце грабителя и заставит 
его изменить свое намерение. Если 
грабитель будет упорствовать, ангел 
может сделать так, что рука грабителя 
оцепенеет. Поскольку новые языки 
имеют силу предотвращать испытания 
и  скорби,  мы можем быть  всегда 
защищены, а Он сделает так, что все 
будет содействовать нам ко благу. 

П о э т о м у  м о л и т ь с я  о  с в о и х 
ежедневных житейских нуждах на 
языке, на котором вы говорите на этой 
земле, необходимо, но необходимо 
т а к ж е  м о л и т ь с я  д у хо м  о  с в о и х 
духовных потребностях, чтобы вы 
могли бодрствовать и вести успешную 
жизнь благодаря силе молитвы.

«Одному дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же Духом; иному вера, 
тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному пророчество, 

иному различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков. 
Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как Ему угодно» 

(1-е послание к Коринфянам, 12:8-11).

Иные языки

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Пятнадцатого сентября епископ д-р Мён 
Хо Чен, председатель совета Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа в Африке, 
провел крусейд платочного исцеления в церкви 
Киншаса Манмин (Демократическая Республика 
Конго).  Епископ Чен свидетельствовал о 
силе служения д-ра Джей Рока Ли и призвал 
братьев и сестер, собравшихся на встречу, 
искоренить в себе все формы самоправедности 
и эгоцентризма, чтобы получить благословения 
и Божьи ответы на молитвы. Во время его 
молитвы с платком, над которым молился д-р 
Ли, произошло исцеление от глухоты одного 
из присутствовавших на служении, у другого 
вернулась чувствительность к парализованным 
рукам, а третий излечился от осложнения после 
операции на головном мозге. Кроме того, один 
из принявших молитву отбросил костыли и смог 
ходить самостоятельно. Получили исцеление 
и прославили Бога и многие другие участники 
собрания. На следующий день епископ Чен 
был приглашен на специальный семинар, 
посвященный единству пасторов Киншасы. Он 
прочел проповедь, основанную на цикле лекций 
по Книге Бытия д-ра Джей Рока Ли.

Международная книжная ярмарка в Маниле 
2010 года проходила с 15-го по 19 сентября в 
Центре конгрессов ТРК «Азия» (Пасай-Сити, 
Филиппины). На ярмарке были представлены 
различные издания книги «Слово о Кресте», 
переведенной на 19 языков. Издательство «Нью 
Дей», в котором вышел тагальский перевод 
«Слова о Кресте», представило подборку 
книг д-ра Джей Рока Ли. Выставка привлекла 
внимание большого числа посетителей. 
Информация о презентации тагальского 
издания на книжной ярмарке была размещена 
на веб-сайте филиппинской ежедневной газеты 
«Инквайрер Дэйли» (www.inquirer.net) и газеты 
«Манила Бюллетин», выходящей на английском 
языке. 

«Крисчиан пресс» начала публикацию 
цикла проповедей д-ра Джей Рока Ли по Книге 
Притчей. Проповеди д-ра Ли по этой книге 
выходят в «Крисчиан пресс» еженедельно, 
с  4  сентября 2010 года .  Темой первого 
послания было «Раскаяние и предостережение 
Соломона». Этот цикл проповедей говорит не 
о порочной премудрости, которая приводит к 
разрушению, а о жизненной мудрости, данной 
Свыше, и помогает читателям познать истинную 
мудро сть ,  спо собствующую духовному 
пониманию и истинному благословению. 

Епископ д-р Мён Хо Чен провел 
крусейд платочного исцеления в 
Киншасе

«Слово о Кресте» - на 
книжной ярмарке в Маниле 

«Крисчиан пресс» публикует 
цикл проповедей д-ра Ли по 
Книге Притчей

Крусейд исцеления в церкви Киншаса Манмин 
прошел под руководством епископа д-ра Мён Хо 
Чена 

Как и написано в Псалме (149:3): «Да хвалят имя Его с ликами; на тимпане и 
гуслях да поют Ему», коллектив Миссии художественного танца, являющейся частью 
Комитета прославления Центральной церкви «Манмин», под аккомпанемент различных 
музыкальных инструментов прославил Бога прекрасным выступлением. Их приглашали на 
многие христианские мероприятия как за рубежом, так и у себя на родине, они выступали 
в центрах социальной защиты пожилых, в тюрьмах и воинских частях Кореи. Участвуя 
во многих крусейдах - на Филиппинах, в Японии, на Тайване, в США и России, - своими 
прекрасными представлениями они прославили Бога. 

В составе коллектива художественного танца - 27 женщин, и все они члены церкви. 
Они служат друг другу и демонстрируют полное единство на выступлениях. Иногда они 
сами изготавливают реквизит и репетируют всю ночь напролет, до раннего утра. Они 
готовятся от всего сердца, чтобы посвятить Богу самые лучшие выступления. Когда 
проходят представления небесной красоты на глазах у зрителей, тоскующих по Царству 
Небесному, проступают слезы от переполняющих их чувств. Менеджер коллектива Мён 
Сук Ким говорит: «Большая часть труппы – это студенты и работающие женщины, но 
они счастливы репетировать даже ночью, потому что надеются танцевать и показывать 
прекрасные представления перед Престолом Божьим в Святом городе - Новом Иерусалиме. 
Сердца некоторых членов группы настолько переполнены чувствами, что они репетируют 
со слезами на глазах». Вот несколько их свидетельств.  

Ён Чжин, двухлетний сын диакониссы Ю Чжон Ли, был исцелен молитвой от ожогов на 
руке, а диаконисса Ю Бин Пак была исцелена от небольшой кисты в правой груди и миомы 
матки. В прошлом году сестра Хэ Ун Пак, во время подготовки к празднованию 27-й 
годовщины церкви, поскользнулась и упала на пол с лестницы. Место ушиба на большом 
пальце почернело, палец распух, даже наступать на ногу было больно. Она хромала, 
но все же пришла на репетицию, обрызгав палец сладкой водой Муана и помолившись 
с верой. На следующий день она полностью исцелилась и смогла принять участие в 
праздничном представлении. Одна сестра, по милости Божьей, легко сдав вступительный 
экзамен, поступила в колледж и выбрала профильным предметом танец; некоторые другие 
учащиеся члены группы, заработав хороший средний балл, получили стипендию в своих 
колледжах.

Видя  их  танцевальные номера  и  слыша прекрасные пе сни,  зрители могут 
представить себе, как выглядит Царство Небесное. Благодаря выступлениям коллектива 
художественного танца крепнут надежды верующих церкви на Небеса. 

Комитет художественного прославления состоит из 5-ти хоров, 
оркестра «Нисси», 25-ти групп прославления и 16-ти солистов. 
Члены комитета, участвуя в богослужениях, крусейдах исцеления, в 
христианских собраниях и мероприятиях, своими танцами и различными 
представлениями прославляют Бога. Они возносят хвалу Богу и славят 
Его высокохудожественными христианскими представлениями.

Традиционный корейский танец в исполнении 
коллектива Миссии художественного танца 

излучает надежду на Небеса 

На воскресном вечернем собрании 5 сентября 2010 года коллектив художественного танца выступил с композицией «Прекрасная надежда», передавшей языком танца красоту Небес, радость 
земной жизни и благодарность Богу за Его любовь.

В  я н в а р е  1 9 9 7  г о д а  я  в п е р в ы е 
пришла  на  собрание  Цент ра льной 
ц е р к в и  « М а н м и н » ,  и  м о е  с е р д ц е 
преисполнилось чувствами. Эмоции 
настолько переполняли меня, что каждый 
раз, когда я приходила на богослужения, 
на глаза наворачивались слезы. И это 
продолжалось в течение нескольких 
недель Я стремилась к благости, и, когда 
услышала проповеди д-ра Джей Рока Ли 

об этом, мое сердце было растрогано. 
Позже меня благословили на служение 
в коллектив художественного танца – 
учить и помогать участникам. Это было 
моей специализацией в колледже, и я 
начала исполнять свои обязанности с 
большой признательностью за благодать 
и  водительство Божье в  истине.  Я 
часто размышляла о том, как помочь 
им отточить танцевальное мастерство, 

чтобы их возвышенное исполнение шло 
от вдохновения Божьего и чтобы мы все 
стали чистыми и прекрасными сосудами, 
угодными Господу. 

Моя 14-летняя дочь Чхи Ан, страдавшая 
от атопического дерматита с 5-летнего 
во з р а с т а  д о  7 - м и  л е т,  п ол н о с т ь ю 
исцелилась по молитве д-ра Джей Рока Ли. 
В 2009 году, когда она приняла молитву, 
ее зрение восстановилось с 0,3/0,4 (левый/

правый) до 1,5 на оба глаза. В тот же год я 
обрела благословение, став руководителем 
коллектива художественного танца во 
время проведения «Объединенного 
крусейда-2009 в Израиле», празднования 
27-го юбилея церкви и новогоднего 
представления. Мне очень приятно 
видеть,  как возрастает  мастерство 
участников коллектива, с которым я 
работаю.

В этом  году  мне  доверили  быть 
секретарем Комитета прославления, 
хореографом ансамблей «Небесный 
танец» и «Прекрасное благоухание». А 
также я помогаю на репетициях и другим 
ансамблям.

Я воздаю благодарность и славу Богу, 
Который ведет меня Своей любовью, 
дает мне надежду на то, что однажды у 
Престола Божьего, в Новом Иерусалиме, 
я исполню свой танец!

Диаконисса Кен Э Со (хореограф коллектива) 

«Надеюсь превознести имя 
Бога в прекрасном танце!»


